
　市の仕事は様々な分野にわたっていること
から、総務、産業・建設、教育・福祉の３つ
の常任委員会を設置し、それぞれ分担しなが
ら、専門的な審査と調査を行っています。

委員会活動レポート
　
　
　

本分科会へ付託された予算の議案2件、本委員会に付託さ
れた議案6件を審査しました。審査の結果、「令和7年度結城
市一般会計予算」、「結城市立小学校及び中学校の設置に関
する条例の一部を改正する条例について」については原案否
決され、それ以外の議案は原案のとおり可決されました。
主な質疑
■議案第39号　結城市健康づくり推進条例について
問　今後の進め方、活かし方について、どのように市民の皆
様に周知していくのか伺います。

答　健康寿命の延伸を根幹に考え、市民1人1人が健康に関心
を持って、健康づくりに取り組みやすい環境を整備すると
いうことで制定した。既に、市民の皆様に対しては、個人
の健康づくりを支援してきたところだが、地域全体で健康
づくりを推進するということを明確にした条例となってお
り、市民、地域団体、事業者、保健医療関係者、それぞれ
の役割について、皆様に周知していきたいと考えている。

本分科会へ付託された予算の議案6件、本委員会に付託さ
れた議案6件を審査しました。審査の結果、全て原案のとお
り可決されました。
主な質疑
■議案第12号　令和7年度結城市一般会計予算
問　都市計画道路3・4・18号線整備事業費1億7,170万7千
円について、令和7年度予算を執行した場合の進捗率と、
令和6年度の予算額ベースでの進捗率13.3％はクリアでき
そうなのか伺います。

答　補助金の減額、実質の用地買収の進捗などを考えると、
令和6年度については、執行額ベースでの進捗率は9.3％と
なる。また、令和7年度予算をすべて執行した場合は、
16.4％の進捗率となる。

本分科会へ付託された予算の議案3件、本委員会に付託さ
れた議案9件、諮問2件を審査しました。審査の結果、全て原
案のとおり可決されました。
主な質疑
■議案第12号　令和7年度結城市一般会計予算
問　公共交通整備事業費のうち備品購入費544万4千円につ
いて、具体的な内容について伺います。

答　市巡回バスの既存車両の更新として、1台を購入する予
定。バスの安全安定な運行を確保するため、走行距離30万
キロを超えた既存車両の更新ということで考えている。

総務委員会

産業・建設委員会

教育・福祉委員会

ゆうき市議会だより17


